

ANALISIS KELAYAKAN PEMBERIAN KREDIT PADA PERUM PEGADAIAN

ADJIE RADITYO, IZZATI AMPERANINGRUM, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2005

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kredit

Abstraksi :

Penulis memilih judul Penulisan Ilmiah ini adalah ANALISIS KELAYAKAN PEMBERIAN KREDIT PADA PERUM PEGADAIAN. Penulis ingin mengetahui perbedaan dari Analisis yang dilakukan oleh Perum Pegadaian dengan Analisis yang dilakukan oleh Penulis sendiri, dan bagaimana Perum Pegadaian melakukan Analisis pada sebuah permohonan kredit. Penulis hanya membatasi pada barang jaminan yang memiliki nilai taksir terbesar pada Perum Pegadaian. Dalam penulisan ini Penulis menggunakan Perum Pegadaian Kantor Daerah III, yang beralamat di Jl. Senen Raya No 36 Jakarta Pusat sebagai objek penelitian, Penulis menggunakan jalan observasi dan wawancara dalam mencari data. Data yang digunakan oleh Penulis Prosedur permohonan kredit, neraca, laporan rugi laba, dan kondisi internal maupun eksternal perusahaan, metode yang digunakan adalah analisis 6C, Analisis rasio, dan prosedur penaksiran yang dilakukan oleh Perum Pegadaian. Ada beberapa hal penting yang dijadikan perbedaan analisis yang dilakukan oleh Perum Pegadaian dan analisis yang dilakukan oleh Penulis yang dipandang dari berbagai faktor, antara lain adalah bentuk usaha, karakteristik usaha, prosedur, informasi kredit, formulasi, administrasi kredit, barang jaminan, jumlah dan nilai agunan, nasabah, perolehan pinjaman dan yang terakhir adalah perbedaan sistem perolehan keuntungan bagi perusahaan. Kesimpulan yang diperoleh oleh Penulis mengenai penulisan ini adalah Perum Pegadaian menggunakan sistem penaksiran dalam menentukan uang pinjaman dan mengutamakan barang jaminan yang dijadikan agunan, dan yang pasti Perum Pegadaian menggunakan dasar hukum gadai sedangkan pada penulis penerapan 6C ternyata cukup berhasil yang dilakukan pada analisis permohonan kredit, ternyata analisis rasio yang diterapkan dalam analisis yang Penulis lakukan pada kondisi ekstern dan intern perusahaan dapat mewakili prosedur analisis kredit bagi Penulis, karena perusahaan itu sendiri memiliki keadaan keuangan yang sehat dan dikelola oleh manajemen yang baik pula. Daftar pustaka (1980-1999)